

Newsletter 49/19



Ehrenwert: Bürgerschaftspräsident im Praktikum

Bürgerschaftspräsident Frank Imhoff hat eine Frühschicht als Praktikant im Caritas-Haus St. Laurentius mitgearbeitet. Er unterstützte die Kolleg*innen bei der Pflege, bei der Dokumentation und beim Singkreis. Zudem informierte er sich über die Arbeitsbedingungen.

Ehrentag: Einweihung St. Elisabeth

Am Patronatsfest hat das Haus St. Elisabeth den Erweiterungsbau eingeweiht. Pastor Hartwig Brockmeyer segnete die Räume. Zuvor fand in der benachbarten Kirche St. Ursula ein Gottesdienst statt – gemeinsam mit den Mitgliedern der Bremer Elisabeth-Konferenzen.

Ehrenzeichen: Gold für Klaus Hilker

Der ehemalige Vorstandsvorsitzende der Bremer Stahlwerke Klaus Hilker ist für seine ehrenamtliche Tätigkeit im Aufsichtsrat der Caritas Bremen und im Verein für das St. Joseph-Stift geehrt worden. Er erhielt das Ehrenzeichen in Gold, die höchste Auszeichnung der Caritas.

Ehrenamt: Begleiter gesucht

Die Caritas Bremen sucht für zwei Seniorinnen in der Neustadt freiwillige Helfer. Es geht darum, gemeinsam Fotoalben zu wälzen, Rätsel zu lösen, spazieren zu gehen oder einfach nur zu klönen. Interessierte melden sich bei der Projektleitung Aufsuchende Altenarbeit: Tel. 8779-153.

Ehrevoll: 25 Jahre Caritas

Franziska Gschwendtner, Pädagogische Leitung Caritas-Erziehungshilfe im Lindenhofviertel, feiert Dienstjubiläum bei der Caritas Bremen. Sie begann vor 25 Jahren als dritte Mitarbeiterin in der Sozialpädagogischen Familienhilfe. Heute beschäftigt die Einrichtung ca. 180 Mitarbeitende.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB | St.-Nr. 460/145/00853 | Umsätze sind nach §4 UStG befreit | IK 500 400 355 | Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX | Mehr unter <http://www.caritas-bremen.de/impressum>

Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.